

ABSTRAK

Nur Hidayah, NIM 1620210038, “Potensi Halal Tourism dalam Peningkatan Ekonomi Masyarakat di Desa Wisata Lerep Kabupaten Semarang”. Skripsi Program S1 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Kudus, 2020.

Pariwisata merupakan salah satu sektor yang perkembangannya sangat pesat untuk saat ini. Wisata halal merupakan wisata yang menyediakan produk halal yang ditujukan untuk wisatawan muslim dan non muslim. Penelitian ini memiliki dua rumusan masalah, yaitu (1) Bagaimana potensi *halal tourism* di Desa Wisata Lerep Kabupaten Semarang? (2) Bagaimana analisis swot potensi *halal tourism* di Desa Wisata Lerep Kabupaten Semarang? Dan (3) Bagaimana potensi peningkatan ekonomi masyarakat dalam penerapan *halal tourism* di Desa Wisata Lerep?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian *phenomenology*. Sumber data yang diperoleh berasal dari kegiatan wawancara, observasi, serta dokumentasi. Kegiatan wawancara dilakukan kepada empat responden, yang mana semuanya merupakan ketua serta anggota dari Pokdarwis Rukun Sentosa. Sedangkan teknis analisis data pada penelitian ini menggunakan analisis SWOT.

Hasil penelitian yang didapat oleh peneliti yaitu: *Pertama* Desa Wisata Lerep memiliki potensi untuk bisa menjadi Desa Wisata Halal (DWH) karena memenuhi syarat-syarat yang sudah ditetapkan oleh DSN-MUI. *Kedua* Potensi Desa Wisata Lerep jika dianalisis menggunakan analisis SWOT terdapat pada kuadran II (positif, negatif), artinya pada posisi ini Desa Wisata Lerep memiliki kekuatan yang kuat tetapi sedang menghadapi tantangan yang besar. *Ketiga* Ekonomi masyarakat Desa Wisata Lerep dalam penerapan *halal tourism* sangat berpotensi meningkat, karena bukan tidak mungkin wisatawan yang datang berkunjung akan semakin banyak. Karena sekarang inipun wisatawan yang berkunjung ke Desa wisata Lerep setiap tahunnya mengalami kemajuan yang signifikan. Jika ditambah dengan label halal, tambah akan menarik minat wisatawan mancanegara yang berasal dari Timur Tengah untuk datang berkunjung. Sehingga akan berdampak kepada perekonomian masyarakat Desa Lerep.

Kata kunci: *Halal Tourism*, Pendapatan, Desa Wisata Lerep.